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Боттас прокомментировал приход Хюлькенберга в свою команду.

Пилот «Заубера» Валттери Боттас высказался о трансфере Нико Хюлькенберга из
«Хааса».

Нико будет с сезона-2025 выступать за швейцарский коллектив, который в 2026-м
станет заводской командой «Ауди».

«Объявили довольно рано, и это немного удивило. Но, очевидно, на рынке пилотов
происходит движение.

И в некотором плане это логично: он немец, а «Ауди» четко дала понять, что нужен
немецкий гонщик. Так что все хорошо, и посмотрим, что случится дальше», – отметил
Боттас перед Гран-при Майами.

Валттери, пока не гарантировавший себе место в «Формуле-1» на сезон-2025, добавил,
что «общается с несколькими командами, и некоторые переговоры продвинулись
дальше, чем другие».

Как же я рад за рекордсмена «Ф-1» без подиумов! После 3 лет без гонок едет как топ –
и махнул в автогигант

Чжоу Гуаньюй о переходе Хюлькенберга: «Изучаем различные варианты продолжения
карьеры, чтобы определить, какой из них окажется наилучшим»


